



FEUILLE PAROISSIALE

« Rendez grâce au Seigneur notre Dieu : cela est juste et bon ! »

Chers frères et sœurs, dans l'Évangile de ce dimanche, nous sommes invités à l'action de grâce à la suite du lépreux samaritain qui a été guéri. Nous sommes invités à la reconnaissance, c'est-à-dire à la résurrection : Relève-toi (verbe de la résurrection) dit Jésus au Samaritain qui rend grâce.

Les 9 autres lépreux ne sont pas revenus vers Jésus ; ils ont obtenu ce qu'ils réclamaient à grands cris (la guérison et non le salut); ils poursuivent leur route, tête baissée sans doute ; nous connaissons bien cette attitude ingrate ; le bonheur n'est plus un don mais un dû ; exister n'est plus une grâce mais un état auquel on s'habitue ...

Le samaritain lui est revenu sur ses pas : plus littéralement, il se retourne (le verbe est employé deux fois) ... Cela exige une conversion. Les 9 autres sont comme habitués.

Péguy écrivait : « Du bois mort, c'est du bois habitué ; une âme morte, c'est aussi une âme extrêmement habituée ... »

Chers frères et sœurs, est-ce que la louange a une vraie place dans nos vies, est-ce que l'Eucharistie est véritablement action de grâce, reconnaissance de ce que Dieu fait pour nous ?

Car la foi n'est pas d'abord une connaissance (beaucoup connaissent l'évangile sans croire), connaissance abstraite, c'est une reconnaissance, une rencontre : « Toi Seigneur tu m'as sauvé ... ». Le lépreux, guéri, glorifie Dieu à pleine voix et se jette face contre terre aux pieds de Jésus ... et celui-ci lui dit : « Va, ta foi t'a sauvé » Oui, il est juste et bon de rendre grâce à Dieu, de le glorifier pour ses dons !

Mgr Claude Ulrich, dans une interview récente à propos de la réfection de la cathédrale Notre-Dame dit ceci :

« Je souhaite que tous les visiteurs soient touchés par ce lieu. Certains viendront pour la liturgie, d'autres non. Mais beaucoup doivent pouvoir prier. Je veux donc que les marques de la prière chrétienne soient claires. Je souhaite un « chemin de pèlerinage » dans la cathédrale, des lieux forts qui indiquent des points forts sur la foi, qui témoignent de ce en quoi nous croyons, qui puissent être une occasion de rencontrer le Christ. J'ai reçu de nombreuses demandes de baptême ou de confirmation d'adultes, nées de la visite d'une église, où les gens avaient trouvé quelque chose, voire quelqu'un qui leur avait parlé. Ils y avaient rencontré des témoins, des chrétiens qui ont partagé leur flamme. C'est pour cela que j'ai toujours dit aux fidèles : « Habitez vos églises ! »

Nos églises sont ces lieux où il fait bon venir remercier le Seigneur, lui confier nos vies, le rencontrer !

Que nous puissions les habiter, les faire vivre !

Que la joie d'y célébrer l'Eucharistie, action de grâce pour l'œuvre de Dieu, ne cesse de grandir !

Que la joie de nous y rassembler soit un témoignage pour notre monde !

Père Patrice Guerre, curé de sainte Anne des Calades
p.guerre@lyon.catholique.fr / 06 80 32 75 74

LES RENDEZ-VOUS DE LA SEMAINE

Mercredi 12 octobre :

- RENCONTRE DE L'EQUIPE D'ANIMATION PASTORALE à 20h30 à la maison Sainte Anne

Jeudi 13 octobre :

- CONFERENCE ORGANISEE PAR LES AFC 20h30 maison Sainte Anne : « Votre enfant vous parle de changement de sexe, comment lui répondre » par le professeur René Ecochard. A destination des parents, grands-parents, enseignants et jeunes (lycéens).

Vendredi 14 octobre :

- RENCONTRE DES VOISINS de la rue C. Savoye 18h maison Sainte Anne.
- RENCONTRE DES LYCEENS 18h45 à la maison Sainte Anne.
- SOIREE JEUX 20h15 à la maison Sainte Anne, à partir de 15 ans.

HORAIRES DE MESSES EN SEMAINE

Lundi : 18h30 à Gleizé et 19h00 à et Notre-Dame des marais

Mardi : 8h45 à Béligny et 18h30 à Notre Dame des marais- confessions dès 18h

Mercredi : 11h00 à Gleizé suivie d'un temps de confessions jusqu'à 12h et 18h30 à Notre-Dame des marais.

Jeudi : 8h45 à Limas et 18h30 à Notre Dame des marais-temps d'adoration et de confessions jusqu'à 20h

Vendredi : 7h à Notre-Dame des marais et 18h30 à Notre-Dame des marais

NOUVEAUX HORAIRES DES MESSES DOMINICALES A PARTIR DU 22 OCTOBRE

- Samedi soir : 18h30 Béligny
- Dimanche : 9h Limas- 10h30 Notre-Dame des Marais- 11h Arnas- 18h30 Gleizé

INTENTIONS DE MESSE DOMINICALES

Notre-Dame des Marais : Germaine et Francisque PERRUT, Antonio et Palo MAGALHES, Rosa DA SILVA DA ROCHA et défunts de la famille, Albert et Renée MAGAUD, Familles GODO GAY, Jeanine COULON, Lucienne BIZE son époux René et la famille, Marie-Cécile MICHAUT-SAUNIER (20ème), familles MAISONNEUVE-DELPORTE-DEVIN, Raymond ROCHE

Limas : Charlotte Berthoux

Défunts de la semaine : Marie DURET, René et Elvira ESCOSA, Fernande et Gilbert GRAVICHE, Paule MOLOZAY,

Nous portons particulièrement dans nos prières Mab Guignard décédée le 5 octobre à l'âge de 95 ans.

MARIAGES samedi octobre: Alan DAMIECKI et Léonie CHOLIN, Thierry PERRIN et Colette BRETON, Nelson RUIZ et Aurélie ANDRE,

BAPTEMES Alban de Veron, Aliénor BALSAN



Les fraternités Bartimée pour les personnes ayant vécu une séparation sont lancées. Prochaine rencontre le 8 novembre à 20h30 à la maison Sainte Anne

Fraternités de couples

Première soirée le jeudi 20 octobre à 20h15 à la maison Sainte Anne
Dîner-louange-enseignement et partage- temps de prière des frères

Toutes les 3 semaines environ- Pour toute question ou pour vous

inscrire : contact fraternitescalade@gmail.com

Cette première rencontre est sans engagement !

REPRISE DES REPAS 4X4 APRES LES VACANCES DE TOUSSAINT !

Le principe : 8 paroissiens se retrouvent autour d'un repas une fois tous les 2 mois. Les groupes sont différents à chaque fois. On peut s'inscrire seul ou à 2.

Chacun participe à la préparation du repas

Chacun reçoit à tour de rôle chez lui (ou à la cure si besoin).

Un bon moyen de grandir dans la fraternité !

Inscriptions à paroisse.calades@gmail.com ou au 0474600517

CONFERENCE PARENTALITE le jeudi 20 octobre 20h maison Sainte Anne
« occuper ou s'occuper de son enfant » par Anne Sauvaire



KT vac : objectif ciel !

Pour bien commencer les vacances de la Toussaint

Rencontre le samedi 22 octobre de 14h à 19h 30 (messe à 18h30 à Beligny)

Tracts au fond de l'église-contact : 0783530037-0628055497

ktvac.calades@gmail.com

Les paroissiens ont la parole

« Les personnes âgées souffrent de solitude et nous accueillent avec beaucoup de joie car nous leur apportons « un peu d'air de l'extérieur ». Une de mes grandes joies : c'est d'apporter la communion à domicile. J'ai vu des gens pleurer de bonheur en communiant. « Vous m'avez fait beaucoup de bien, me disent-ils. Revenez quand vous voulez ». C'est Jésus qui leur a fait du bien en leur offrant sa force et sa paix...pas nous ! Le Seigneur se sert de nous, pauvres vases d'argile, pour porter le trésor de sa présence à nos frères et sœurs malades. Alors rendons grâce car, y a-t-il plus grand bonheur que celui-là ?

Francine, bénévole au service de l'Évangile auprès des malades



SERVANTS D'AUTEL ET D'ASSEMBLEE

Rencontre/formation le dimanche 16 octobre de 9h à 10h

A l'église Notre-Dame des Marais

Petit déjeuner offert à 9h

Entre 10h et 10h20 merci à 1 ou 2 parents de se manifester pour assurer la « récréation »

Ouverture de la cure (49 rue Roland) :

-de 9h à 12h et de 15h à 18h du lundi au jeudi

- de 9h à 12h et de 15h à 17h le vendredi- de 9h à 12h le samedi

Tél : 04 74 60 05 17 - paroisse.calades@gmail.com



PAROISSE SAINTE ANNE DES CALADES
49 RUE ROLAND
69400 VILLEFRANCHE-SUR-SAÔNE



04 74 60 05 17



@PAROISSEDEVILLEFRANCHE
WWW.PAROISSEDEVILLEFRANCHE.NET